

Mittwoch, 29. Juli 2020, Murnauer Tagblatt / Lokalteil

# Neuer Gruppenraum für den Kindergarten

Bad Kohlgrub – Die Runde war groß. Elternbeirat, Caritas, Kindergartenleitung, der Bürgermeister setzten sich zusammen und sprachen über den Bad Kohlgruber Kindergarten St. Martin, die Zukunft und die Lösung, die alle glücklich machen soll: Zum 1. September gestaltet der Ort Werk- und Lagerraum zu einem einzigen Gruppenzimmer um und bringt dort Kinder unter.

„Ein sehr gutes Gespräch“ so die Bilanz von Bürgermeister Franz Degele. „Alle möchten an einem Strang ziehen“, versichert er. Gefehlt hat nun noch der Beschluss der Gemeinderäte für den Umbau und eine dritte Kindergartengruppe. 10 000 Euro kosten die Maßnahmen. Der Beschluss war nicht mehr als eine Formalie und fiel einstimmig. Nur über ein Detail debattierten die Bürgervertreter eifrig. Es geht um ein Fenster, das zusätzlich in der Wand des Lagerraums eingebaut wird – oder eben nicht. Weitere 5000 Euro dürfte die Anschaffung kosten. Josef Fischer (Für Landwirtschaft, Natur und Erholung) hinterfragte nochmals, ob es das Fenster braucht. Andreas Wojciak (Für Bad Kohlgrub - Neue Liste) sprach für den Bauausschuss: „Lieber gleich das Fenster einplanen, um nicht in einem Jahr wieder anzufangen“. Zwei Problemchen treten trotzdem auf: Erstens verlangt das Landratsamt eine gesonderte Baugenehmigung für das Fenster. Zwei-

tens beträgt die Lieferzeit zehn Wochen. Bis zum Start wird es eng mit dem Einbau. Das Gremium verständigte sich auf folgenden Plan: Fenster schnellstmöglich ordern, Bauantrag im August verabschieden. am